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「十和田市町内会連合会会長と語る会」  

晴山・南平・長根尻町内会  内容  

 

と  き ：  令和 6 年 1 月 20 日（土）  15：00 

ところ ：  晴山公民館  

参加者：  晴山  28 名  南平 5 名  長根尻 2 名  

        （女性 5 名）  

                                      町連  ３名  

 

≪意見交換≫ 

・職業訓練校から七郷まで来るところの道路に防雪柵が出来たが、中平整骨院まで延

長して欲しい。吹雪くと全然見えない。 
 

・深持と七郷の農道ですが、スピードを出す車が多いので、非常に危ない。特に子ども達

が自転車で通るときに心配なので、どうにかならないか。  
 

・南平（齋藤商店）から晴山線の主要道路なので冬季間でも除雪をお願いしたい。火

事などあったら消防団が直ぐに向かえない。防災の面で考えてほしい。 
 

・娘に晴山は、夏は良いところだけど、冬は吹雪いて危なくて住みたくないと言われる。冬

の除雪など安心して通れるようにしてほしい。  
 

・深持と七郷の農道除雪している市にお願いだが、反射用ポール・標識・草の根などが

田んぼに入っているので、気を付けてほしい。  
 

・能登で地震があったが、町内会単位で防災訓練をやっているのか。  
 

・甲東中学校の通学路が決まっていない。本村を通るのか元町幹線を通るのかは親任

せと、おかしい。ちとせや井戸頭町内会の方にも確認して欲しい。  
 

・南平の齋藤商店のところが事故が多く、通学路なので危ない。カーブミラーも見にくい。

信号を付けれないか。 
 

・南平町内会に長寿会館を建てた。そこで日曜日などにお父さんたちが集まり、これから

のことなどを話し合っている。高齢化や人口減少がどうしようもない問題なので、居る人

でどうにかしようと頑張っている。 
 

・甲東中学校となかよし荘の間に防犯灯がない。暗くて何も見えないのが防犯灯を付け

てほしい。 
 

・町連はすごく活動していると思った。 
 

・町連の役割として、町内会を組織していない地域や要望に不慣れなところを補完する

補うのが町連だと思う。あらゆる機会に連合会の活動内容やメリットなどを伝えること

が今後の発展に繋がる。 
 

・ゴミ収集箱の助成金額を高くしてほしい。  
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・独身が多いので、大きな組織である町連で出会いの場、合コンをして欲しい。  
 

・バスが廃止になり週に 2 回ぐらい乗り合いのタクシーを廻してくれれば助かる。  
 

・市内は 100 円バスが走っている。晴山は来ない。同じ市民なのに差が出ている。  
 

・東地区で循環バスが走っている。話し合って晴山、深持地区にも循環バスが通ればい

い。 
 

・晴山から深持まで大きく回るバスと上平から南平・甲東中学校を通って小さく回る

100 円バスが欲しい。 
 

・スクールバスに乗ってちとせ小までは行けると聞いたが、中央病院まで行けるようになれ

ば循環バスを通さなくてもいいのかもしれないので、お願いしたい。  
 

・晴山から南平に行く途中に十字路があり、前は一時停止の信号機があった。復活でき

ないか。一時停止の看板が見えず、停まらず来る車がいて危ない。 
 

・若い人の遊ぶ場が全然ない。若い人が集まれる場所があれば出会いの場にもなる。  
 

・若い人もそれなりにいて、若い人の奥さんが出てくる場がない。繋がる場が欲しい。  
 

・旧松陽小学校に JC キッズパークができたが、使える曜日が少ない。冬場も使えないの

で、どうにかしてほしい。期間限定だが、ずっと使えるようにしてほしい。  
 

・高森山のサッカー場・パークゴルフ場・公園とあるので、キャンプ場を作って欲しい。夜

景もキレイだし、そこで遊べる。 
 

・農機具が盗まれている。防犯協会とも連携していると思うので、盗まれないようになど

大きな字で注意換気の看板を作って欲しい。 
 

・晴山に公園があるが、草がぼうぼうで滑り台も使える状態じゃない。整備されていない

から誰も来ない。町内では限度がある。市で整備してほしい。  
 

・晴山町内会は良くまとまっている。人口が減っていくことを懸念している。  
 

・道路にトラクターが堆肥や土などの塊を落としていくので、注意してほしい。  
 

・普通救命講習を町内で頼んでできるのか。 
 

・婦人防火クラブがあるが、1年に 1回消防にお願いして講習会や研修会をやっている。

若い人も参加して欲しいので、呼びかけをして欲しい。 

 


